

# 飛翔 ～全速前進～

第6学年 No.12 令和4年 11月22日(火)



## 学びフェスタ



10月22日(土)に上下中学校で学びフェスタがありました。上下北小学校の取り組みを発表した後、ビリーブの合唱をしました。午後からは、西山君が「上下町の好きなところ」松井さんは「未来の上下」をテーマに、作文を発表しました。たくさんのお客さんがいる中で堂々と発表してくれました。上下町の素晴らしさが、多くの人に伝わったと思います。保護者の皆様には、送迎等でお世話になりました。ありがとうございました。



頑張るぞ～！！



学校紹介



ビリーブの合唱



シンポジウム頑張りました！

## もうすぐ北っこフェスティバルです

北っこフェスティバルまであと4日となりました。昨日にはリハーサルを行い、緊張とワクワク感が高まってきていた様子でした。リハーサルでの成果と課題を振り返り、本番までの練習でさらにレベルアップを目指します。そして、「輝け 北っこ！！協力して心一つに」というテーマのもと、最高の北っこフェスティバルにしたいと思います。

合奏では、強弱に気を付けて、お互いの音色を聴き合いながら演奏します。合唱では歌詞の意味も考えながら思いを込めて歌います。合奏も合唱も練習を始めたころに比べるととても上手になりました。練習を重ねるごとに成長していく姿を見ることができ、大変嬉しく思います。本番でこれまでの練習の成果をしっかりと出せるよう、精一杯サポートしていきます。楽しみにしてお越してください。

## 中学校部活動体験についてお願い

11月29日(火)の午後(13:30~15:10)に部活動体験が中学校で行われます。上下南小学校の6年生と合同参加です。卓球やバレーボール、吹奏楽部など、自分が選択した部活に参加できます。準備物として、【水筒、タオル】を必ず子供達に持たせてください。ご協力よろしくお願ひします。

※下校方法について      バス→学校に戻って通常通りバスで下校します  
徒歩→現地解散です。中学校から歩いて家に帰ります。